



Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Volume 15, numéro 3
Le 13 mars 2023

PROGRAMME VACANCES-ÉTÉ 2023

Je commence à avoir des demandes pour le programme vacances-été offert par les Loisirs Duberger-Les Saules.

Les activités se tiendront du 29 juin au 16 août. Les inscriptions quant à elles se dérouleront du 18 avril au 9 mai. Petite nouveauté pour cette année, les enfants pourront être inscrits seulement à la semaine.

Les sites où se dérouleront les activités seront: du Domaine, des Écrivains, Jean XXIII et la Mosaïque.

Je ne peux vous donner l'information concernant le nombre d'inscriptions qui seront acceptées.

Nancy



INSCRIPTION AU SERVICE DE GARDE

Les inscriptions au service de garde sont terminées sur Mosaïk. Ceux qui n'ont pas fait leur inscription via cette plate-forme recevront une copie-papier pour le faire. Il est très important de rapporter la copie **AU PLUS TARD** le 19 mai prochain. Vous n'êtes pas obligés d'attendre aussi tard pour le faire !!!

Comme je dois composer les postes de service de garde avec le nombre d'inscriptions que j'ai en main, si vous envoyez l'inscription plus tard, il se peut qu'il n'y ait pas de place pour votre enfant.

Avec la pénurie de main d'oeuvre, j'aimerais bien avoir tout le personnel en place pour débiter l'année.

Merci pour votre collaboration !

RAPPEL: date SUPERRRR importante: le vendredi 16 juin! C'est le spectacle du service de garde à la salle Guy Bédard de l'école secondaire la Camaradière !!! À suivre...!



Des mots doux...si mignons !

C'est ça quand je fais du « canac » (kayak) !!! Laurent C.

En parlant d'un personnage dans une série, Alice F. dit: « elle ne clignote jamais des yeux » !!!

Nancy: « est-ce que tu pleures James-Arthur » ?

James-Arthur: « non non, j'ai des cacas d'oeil » !!!

La porte est « infermable » ! Olivier H.

Maman, y a un « smoustique » dans la maison ! Magalie

À Disney on Ice, Liana s'exclame: regarde c'est la zambala !!!



DES NOUVELLES DE NOS ÉQUIPES SPORTIVES !

Hockey cosom:

En l'absence de plusieurs joueurs réguliers, les 2 derniers tournoi ont été plus difficiles. Les 3e et 4e année ont quant à eux fait équipe avec ceux de l'école Ste-Monique. Pour eux aussi ça n'a pas été facile !

L'expérience en vaut la peine ! Il reste un dernier tournoi le 19 mai. On souhaite bonne chance à tous les joueurs !

À l'interne, la lutte est chaude chez les grands comme chez les petits. Les élèves de 1re et 2e année ont la chance de jouer au Futsal et au hockey cosom eux aussi. On a de la relève !

Ce qui s'en vient...

Partie amicale de hockey cosom entre les élèves et le personnel ! Détails à suivre!

Tournoi ballon chasseur chez les 5e et 6e année.

Tournoi de mini-hockey 2e et 3e cycle.



Vous pouvez voir tous les communiqués ou documents du service de garde sur le site Internet de l'école au cscapitale-ecole-desecrivains.ca

Les p'tites nouvelles de Marsupil'ami

Dates importantes à retenir

Le vendredi 7 avril et le lundi 10 avril, congé de Pâques.

Le service de garde est fermé.

Le vendredi 14 avril: collecte de sang annuelle!



Le vendredi 19 mai: journée pédagogique

Les 5 continents!

Date limite pour inscrire ou annuler une inscription sans frais:

Le vendredi 4 mai

BOITE À LUNCH POUR TOUS



Infos diverses!



Un petit rappel concernant les virages en U dans la zone scolaire. SVP, faire attention avec cette pratique...votre enfant pourrait se retrouver dans une fâcheuse position et on ne veut pas ça!



Des élèves de 4e, 5e et 6e année ont chanté l'hymne national à la partie des Remparts du 22 janvier dernier. Quelle belle expérience! Grâce à notre participation, nous avons amassé la somme de 2 600 \$. Ce montant a été divisé à part égale entre le service de garde et l'école. Du matériel de robotique et de musique a été acheté avec le montant reçu.

Félicitations à tous les élèves qui ont participé et merci à tous ceux qui sont venus pour nous encourager!



A nos coups de cœur Marsupil'ami!



Merci à Nathan pour avoir aidé Nancy à faire le ménage du corridor des 1re et 2e année!



Merci à la jolie Eliane pour son beau ménage au vestiaire des maternelles! Elle a fait ça sans avoir reçu de demande!



Un beau merci également à Louis pour avoir rangé le coin coussin dans le loft des jeunes! Très gentil de ta part!

On ne peut passer sous silence l'aide de Chloé, Florence, Evelyne et Naomie tous les jours dans le petit salon rouge des grands! Votre aide est toujours appréciée!



Un IMMENSE merci à Hugo et Théo pour l'aide qu'ils ont apporté lors de la journée pédagogique du « petit quartier »! Sans votre aide, le restaurant n'aurait pas autant roulé!



Merci à Emrick pour tout le temps que tu passes à aider lors des tâches après le dîner! Ta collaboration est très précieuse!



Une mention spéciale à notre belle Jade pour son grand cœur. Elle fait preuve d'une si belle empathie envers les autres, tout simplement extraordinaire!



Merci Éléonore pour ta collaboration et ton aide lors de la pédagogie de LASER TAG ainsi que la thématique hawaïenne! Ta présence parmi les maternelles a été précieuse et très appréciée!



Merci à Alice et Lennox pour l'aide auprès d'un élève Petit Prince lors du bricolage de totem!



Un gros merci à Aurélie, Laura, Noah, Jawad et Laurent pour avoir terminé de tout ranger dans le local après le dîner! Wow! C'est tellement gentil de votre part!



Merci à Béatrice et Zia pour avoir aidé une amie à attacher son manteau et ses bottes! C'est très gentil de votre part



Une mention honorable à Benjamin, Florence, Candice, pour leur douceur, leur gentillesse, leur sourire...

